



①

ひと塗りに思いをこめて

生き甲斐学級

11月20日、生き甲斐学級で、香取市佐原地区に明治の末期から伝わる千葉県指定伝統的工芸品「佐原張子」の色付け体験が行われました。

参加者は、「佐原張子 美浦屋」の鎌田芳朗さんに指導を受けながら、猫やカエルなどのお面を、思い思いの色で飾り付け。それぞれの気持ちが詰まったオリジナルのお面を手に、嬉しそうな笑顔が溢れていました。



②

- ①佐原の伝統文化を体験
- ②今年の干支「未」をモチーフにしただるま



クリスマスツリーにもしばっこくん



②



③



④

- ①試合は楽しく真剣に
- ②選手宣誓も仲良く4人で
- ③町長による始球式
- ④芝山の「なでしこ」も大活躍



①

大人も子どもも、みんなでサッカー

サッカーフェスティバル

芝山サッカー協会主催の「サッカーフェスティバル2014」が11月23日に開催され、会場の芝山中学校体育館には多くのサッカーファンが集結しました。このイベントでは、優勝などの順位を付けずに、楽しくプレーをして選手同士の交流を深めるのがルールです。小学生から大人まで、年齢・性別の違う選手が同じコートで試合を行い、一緒に汗を流して絆を深め合いました。

11月15日 しばっこくんも応援



昨年度から新たに始まった「しばっこくんCUP婦人バレーボール大会」。町内外から集まった8チームにより勝利を競った結果、芝山町のチーム「東オリーブ」が優勝をつかみました。

11月15日 ラスト・ラン

東小学校で行われる最後の向寒マラソン納会が開催されました。福祉センター周回のコースを走りきった子どもたち。マラソンの後は保護者が準備した餅を食べ、思い出に残る一日となりました。



11月17日 力加減が勝負のカギ



冬空の下、第43回グラウンドゴルフ大会が、総合運動場で行われました。参加者は、はつらつとしたプレーでスコアを競い合いました。
優勝 小川 直男
準優勝 伊藤 勝
3位 岩澤 秀夫

11月21日 空港と共生するために

成田空港周辺地域共生財団が主催する講演会が、芝山中学校で開かれました。NAA社員の方が講師となり、空港の航空機騒音と環境対策について講演。生徒は真剣に話を聞いていました。



11月27日 お米の魅力、再発見



福祉センターで開催された「米粉料理教室」。シチュー、チキンナゲット、豆腐入り米粉団子作りに挑戦し、どれも大満足の味でした。皆さんも米粉料理にチャレンジしてはいかがでしょうか？

和気あいあい、スポーツ交流

スポ・レク山武2014



11月16日、誰でも気軽に楽しめるスポーツレクリエーション「スポ・レク山武2014」が開催されました。

会場の芝山中学校には、山武郡市内3市3町の代表選手たちが集結。スポーツ愛好家の老若男女が、ディスクゲッター（ディスクを飛ばして的を当てるゲーム）とユニカール（室内カーリング）の2種目を競い合いました。

地域に根付く伝統

上吹入宮祭り



上吹入地区の相馬高神社で、「上吹入宮祭り」が11月13日に行われました。集会所で直会を行い、お酒が入り場が盛り上がってくると、お面と大根を持った2人が登場。「でんでんやっさ、でんやっさ」の掛け声とともに、食事をしている人の顔へ、大根に付いている炭を塗っていきます。今年の当番の人は「昔と比べるとだいぶ簡素化していますが、これからもこの伝統を残していきたい」と語っていました。